

Adoration :

Adoration du St Sacrement le premier lundi du mois de 17h00 à 18h00 à Volmerange les Mines (avant la messe) : 6 janvier, 3 février, 3 mars, 7 avril.
A Audun le Tiche : adoration du St Sacrement tous les vendredis de 16h30 à 17h30 avant la messe.

Audun le Tiche :

- Tous les 1er mardi du mois : vêpres avec la messe de 17h00
- Tous les 3ème mardi du mois : Chapelet après la messe pour les âmes du purgatoire.

Messe en semaine :

Lundi à 18h00 à Volmerange les Mines
Mardi à 17h00 à Audun-le-Tiche
Mercredi à 9h00 à Aumetz
Le vendredi à 17h30 à Audun-le-Tiche

Messe en maison de retraite :

16 janvier, 20 février, 20 mars, 10 avril à 16h, à Audun-le-Tiche
23 janvier, 27 février, 27 mars, 24 avril à 17h à Ottange

Ottange :

Suite aux problèmes de chauffage de l'église, toutes les messes initialement prévues jusqu'au mois de mars à Ottange seront supprimées et déplacées sur d'autres paroisses.

Rencontre des fiancées :

La préparation des mariages 2025 aura lieu le 12 janvier à Audun-le-Tiche dans la salle paroissiale.

Visite pastorale :

Monseigneur Philippe Ballot souhaiterait visiter la nouvelle circonscription constituée de : Aumetz, Hayange, Hagondange et Rombas, les 27 et 28 février 2025
Il rencontrera à cette occasion les prêtres les diacres, les ALP, les membres des EAA, des ECP et les catéchumènes des 4 archiprêtres.
Le programme détaillé de ces 2 jours de visite sera communiqué ultérieurement.



INFORMATIONS PAROISSIALES

Janvier 2025

« LE MOIS DES VŒUX ... »

Heureusement on souhaite encore des Bons Vœux à nos proches, nos amis, ceux avec lesquels nous sommes en lien. Et c'est assurément une belle Tradition. Peut-être, en arrière-fond, avons-nous cette question, consciente ou non : Qu'est-ce que cette année va nous réserver ?

Pour nous, disciples du Christ, nous sommes invités à considérer cette nouvelle année comme un don de Dieu et cela change un peu les choses. Car il ne s'agit pas d'abord d'événements, bons ou moins bons, qui vont se succéder, mais d'une rencontre personnelle avec Dieu, dans l'instant présent et ce, chaque jour de l'année, qui peut donner sens à notre vie.

Une nouvelle année est donc un vrai cadeau de Dieu qui vient à notre rencontre, pour établir une relation fraternelle avec chacune et chacun de nous. C'est même son plus grand désir !

Bien sûr que les prêtres et les membres de l'Equipe d'Animation d'Archiprêtre vous souhaitent une Bonne Année et surtout la santé !... Mais aussi une année avec Dieu. N'est-ce pas le plus beau des vœux ?...

Une année pour se laisser aimer par lui et pour L'aimer de tout notre cœur, jour après jour. Une année pour partager cette joie avec les autres et pour rendre grâce ensemble !

Alors précipitons-nous vers Lui !... Et Belle Année avec Lui !

abbé Joël+

Presbyterecatholique@orange.fr - eglisedupayshautmosellan.com
Permanence-secretariat 1 rue du presbytère 57710 Aumetz
Accueil lundi, mercredi et vendredi de 15h à 17h (Tél 03 82 52 21 78)

Message œcuménique de Noël

2024 se termine. Une année qui a été riche en évènements joyeux, dynamiques, douloureux, ou déstabilisants... Beaucoup d'entre nous se posent une question importante : où allons-nous ?

Et si la réponse était : « À Bethléem » ? En effet, dans la nuit de Noël, dans cette localité, un signe nous est donné : « un nouveau-né emmaillotté et couché dans une mangeoire » (Lc 2, 12). La nuit appelle le jour. Pour le bébé, il y a la promesse d'une croissance, d'une liberté qui s'épanouit.

Une charité active

Parmi les grands textes bibliques médités pendant l'Avent, le prophète Isaïe (40, 1) transmet ce cri de Dieu : « Consolez, consolez mon peuple... » Nous avons entendu pleurer bien des personnes, bien des peuples, bien des nations au cours de cette année.

Parmi les grâces de Noël, il y a la compassion, cette capacité de souffrir avec ceux qui souffrent. Portons dans nos cœurs les peuples qui connaissent la guerre, la grande pauvreté, les déplacements, l'insécurité... Les personnes pour qui Noël n'est pas un jour de fête car isolées ou malades, marquées par toutes sortes de précarités.

C'est vers eux que nous pousse ce temps de Noël ! Il n'y aura pas de Noël sans une charité active !

Visage de Dieu

Dans son ouvrage « L'ami de Dieu », le pape François commente : « *Même l'incarnation, le fait que Dieu assume de prendre un corps humain, a voulu signifier que Dieu Lui-même ne pouvait rester amour sans devenir visage... L'amour demande, réclame un visage, et quiconque connaît l'Écriture le sait : qui cherche Dieu cherche un visage.* »

On devient humain dans un vis-à-vis ; c'est l'expérience humaine fondamentale. En ce jour de Noël que Dieu bénisse chacune de nos familles, nos amis, nos collègues... Que Dieu bénisse nos relations interpersonnelles qui nous permettent de grandir dans l'Amour !

Soyons des visages de Dieu qui veut faire de tous les êtres humains ses enfants ! Plus nous serons humains les uns avec les autres, plus nous serons divins, rayonnant le visage de Dieu !

Rencontre

Bethléem, finalement, c'est la terre de la rencontre, de la nouveauté, de l'agir, d'un avenir désormais possible !

Invités à accueillir le visage de Dieu, mettons-nous en route les uns vers les autres, en particulier vers celles et ceux qui souffrent ! Ouvrons ensemble les chemins d'espérance !

Joyeux et profond Noël 2024. Nous marcherons ensemble sur les chemins de Dieu et de l'humanité en 2025 !

Isabelle Gerber, présidente de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine

Mgr Philippe Ballot, évêque de Metz

Mgr Pascal Delannoy, archevêque de Strasbourg

Mercredi 01 janvier Sainte Marie Mère de Dieu	• 10h30 : Messe à Tressange
Samedi 04 janvier	• 18h00 : Messe à Rédange Intention : - Francesco DEZAN • 18h00 : Messe à Rochonvillers
Dimanche 05 janvier Epiphanie	• 10h30 : Messe à Aumetz • 10h30 : Messe à Zoufftgen

Samedi 11 janvier	• 18h00 : Messe à Escherange
Dimanche 12 janvier 1er du temps ordinaire Baptême du Seigneur	• 10h30 : Messe à Audun le Tiche • 10h30 : Messe à Aumetz

Samedi 18 janvier	• 18h00 : Messe à Russange
Dimanche 19 janvier 2ème du temps ordinaire	• 10h30 : Messe à Kanfen • 10h30 : Messe à Tressange

Samedi 25 janvier	• 18h00 : Messe à Boulange
Dimanche 26 janvier 3ème du temps ordinaire	• 10h30 : Messe à Audun le Tiche

Prochainement : Février 2025	
Samedi 01 février	• 18h00 : Messe à Havange
Dimanche 02 février	• 10h30 : Messe à Angevillers • 10h30 : Messe à Volmerange les Mines